



PRESIDEN TINJAU VAKSINASI DARI RUMAH KE RUMAH

Presiden Joko Widodo meninjau pelaksanaan vaksinasi untuk masyarakat dari rumah ke rumah, di Kabupaten Madiun, Jawa Timur, Kamis (19/8). Presiden mengapresiasi upaya BIN (Badan Intelijen Negara) menyukseskan program vaksinasi pemerintah dengan menyelenggarakan rangkaian vaksinasi Covid-19 dari rumah ke rumah.

Dampak PPKM, Setengah Jumlah Pekerja Terancam Terkena PHK dan Dirumahkan

Para pekerja yang berpotensi terkena PHK dan dirumahkan ini rata-rata bekerja di wilayah Jawa dan Bali. Pemerintah berusaha dengan melakukan intervensi agar tidak terjadi PHK besar-besaran.

JAKARTA (IM) - Kementerian Ketenagakerjaan (Kemnaker) mengungkapkan, hampir 48 persen pekerja yang bekerja

di sektor kritis, esensial, dan nonesensial, terancam terkena Pemutusan Hubungan Kerja (PHK) dan dirumahkan.

Sadis, Seorang Pemuda di Demak Bunuh Pacar yang Hamil 6 Bulan, Motif Cemburu

DEMAK (IM) - Pemuda berinisial HR (20) warga Kecamatan Gajah, Kabupaten Demak, Jawa Tengah, tega membunuh pacarnya yang tengah hamil 6 bulan. Aksi pembunuhan itu sudah direncanakan pelakunya sebelumnya. "Kasus pembunuhan berencana atau tindak pidana pembunuhan. Hasil autopsi terdapat jejeratan di leher, ada janin bayi berumur 6 bulan. Jadi pada saat (pelaku) melakukan aksinya, korban ini sedang mengandung 6 bulan, untuk bayi jenis kelaminnya laki-laki," kata Kapolres Demak, AKBP Budi Adhy Buono saat jumpa pers di Mapolres Demak, Kamis (19/8).

Warga Desa Mijen, Demak digegerkan penemuan sosok mayat perempuan tanpa identitas di tanggul Sungai Wulan, Desa Mijen, Demak, Jateng. Polisi kemudian melakukan penyelidikan untuk mengungkap identitas korban yang akhirnya diketahui berusia 19 tahun warga Kabupaten Demak. "Jadi kami mendapat informasi dari masyarakat terkait adanya mayat di tanggul Sungai Wulan di Desa Mijen. Dari informasi, personel mencari identitas daripada korban tersebut," paparnya. "Setelah itu dari pengumpulan

► Bersambung ke hal 11

Menurut Sekretaris Jenderal Kemnaker Anwar Sanusi, hal tersebut sebagai dampak dari kebijakan Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) yang berlaku sejak 6 Juli 2021 hingga sekarang.

Para pekerja yang berpotensi terkena PHK dan dirumahkan ini rata-rata bekerja di wilayah Jawa dan Bali.

"Berdasarkan data dari Kementerian Ketenagakerjaan yang dihimpun dari berbagai provinsi

di wilayah Jawa dan Bali, dari total pekerja pada kategori sektor kritis, esensial dan non esensial terdapat 24,66 persen pekerja yang berpotensi ter-PPHK dan 23,72 persen lagi terancam dirumahkan, sehingga total hampir 48 persen mereka yang terdampak secara serius dari adanya kebijakan ini," kata Anwar Sanusi dalam webinar TNPK, Kamis (19/8).

Oleh sebab itu, pemerintah melakukan sejumlah intervensi untuk menekan angka PHK dan

pekerja yang dirumahkan, salah satunya melalui bantuan subsidi upah/gaji (BSU).

"BSU ini sama dengan kebijakan yang diterapkan pada saat kita menghadapi awal pandemi tahun 2020," ujarnya.

Selain itu, Kemnaker juga mempunyai solusi jangka pendek agar menjaga kelangsungan hidup pekerja serta usaha, melalui Surat Edaran (SE) Menaker Nomor

► Bersambung ke hal 11

Gatot Sebut Korupsi Saat Ini Lebih Buruk Dibanding Orde Baru

JAKARTA (IM) - Mantan Panglima TNI Gatot Nurmantyo menilai kehidupan bangsa dan negara di RI saat ini menunjukkan adanya distorsi dan disorientasi.

Menurutnya, kehidupan nasional saat ini jauh dari nilai dasar dan cita-cita nasional.

"Sejak tahun lalu sesungguhnya telah disampaikan dalam mak-

lumat KAMI bahwa perkembangan terakhir perjalanan kehidupan bangsa dan negara menunjukkan

► Bersambung ke hal 11

Trump: Kekacauan di Afghanistan Momen Paling Memalukan bagi Amerika Serikat

WASHINGTON DC (IM) - Dalam sebuah wawancara dengan Sean Hannity, mantan presiden Amerika Serikat (AS), Donald Trump mengatakan, kekacauan

di Afghanistan sebagai momen paling memalukan bagi AS.

"Hal ini jadi rasa malu terbesar, saya percaya, dalam sejarah negara kita," ujar Trump, dilansir

dari New York Post.

Trump menyebut kekacauan yang sedang berlangsung di

► Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

Tambah 22.053 Kasus Positif dan yang Sembuh 29.012 Orang

JAKARTA (IM) - Pemerintah kembali melaporkan jumlah kasus harian Covid-19 di Indonesia. Berdasarkan data dari Satuan Tugas (Satgas) Penanganan Covid-19 hingga Kamis (19/8) pukul 12.00 WIB, dalam 24 jam terakhir ada penambahan kasus baru Covid-19 sebanyak 22.053 orang.

Dengan demikian total kasus Covid-19 di Indonesia saat ini mencapai 3.930.300 orang. Jumlah ini terhitung sejak kasus pertama diumumkan Presiden Joko Widodo pada 2 Maret 2020.

Informasi ini disampaikan Satgas Penanganan Covid-19

kepada wartawan pada Kamis (19/8) sore. Data juga bisa diakses publik melalui situs Covid19.go.id.

Satgas Penanganan Covid-19 juga mencatat ada penambahan kasus sembuh. Dalam sehari, jumlahnya pasien Covid-19 yang sembuh bertambah 29.012 orang. Dengan demikian, jumlah kasus sembuh Covid-19 di Indonesia hingga saat ini mencapai 3.472.915.

Akan tetapi, jumlah kasus meninggal Covid-19 juga terus bertambah. Pada periode 18-19 Agustus 2021, ada 1.492 pasien

► Bersambung ke hal 11



VAKSIN COVID-19 PFIZER TIBA DI INDONESIA

Petugas cargo menurunkan enviro-tainer berisi vaksin Covid-19 Pfizer dari pesawat setibanya di Terminal Cargo Bandara Internasional Soekarno Hatta, Tangerang, Banten, Kamis (19/8). Sebanyak 1,5 juta vaksin Covid-19 Pfizer tiba perdana di Indonesia yang bakal dialokasikan untuk program vaksinasi nasional.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Dipenuhi Berkah untuk Giat
Berbuat Baik
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus™
Micromate
Lint Roller
Extra Sticky

ASALTAU!
Habib Bahar bin Smith Ribut
dengan si 'Penjagal' Ryan



LAMA tidak terdengar, Very Idham Henyansyah alias Ryan terpidana kasus mutilasi yang sempat menghebohkan Indonesia karena banyaknya korbannya, kini kembali menjadi perbincangan publik setelah dirinya jadi korban pemukulan Habib Bahar Smith di Lapas Gunung Sindur, Kabupaten Bogor.

Menurut informasi dari Kasman Sangaji, pengacara Ryan - dikenal sebagai Ryan Jombang - aksi pemukulan itu dipicu masalah uang. Kasman mengatakan bahwa Bahar kerap sering meminjamkan uang dari kliennya.

"Memang Bahar itu masih tersangkut uang ke Ryan, Rp 10 jutaan lebih-kurang. Ryan kan nagih-nagih dong, cuma Ryan nggak pernah mau ribut," kata Kasman. Singkatnya, ketika

► Bersambung ke hal 11

NANO POLISH®
IDM000144822
SANJIMAS

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.485,00	14.310,00
SGD	10.785,00	10.485,00
AUD	10.451,00	10.241,00
EUR	17.109,00	16.789,00
HKD	1.900,00	1.805,00
GBP	20.083,00	19.668,00

Kamis 19 Agustus 2021 16.45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>